

“Queremos que el mejillonino sea parte del desarrollo”

Marcelino Carvajal, con su 66,8%, obtuvo la preferencia más alta de la Zona Norte y va por su octavo periodo.

Ricardo Muñoz Espinoza
 rmunoz@estrellanorte.cl

En Mejillones Marcelino Carvajal (PPD) consolidó su liderazgo y así se prepara para estar al frente del municipio por octava vez (1992, 1996, 2000, 2004, 2008, 2012, 2021, 2024), con lo cual sumaría 32 años dirigiendo la comuna, convirtiéndose así en el edil más longevo del país.

Pero esta vez los números le sorprendieron porque con su expresivo 66,8% de preferencias (5.557 votos) es el alcalde electo con el mejor resultado en toda la Zona Norte y una de las mayorías más altas de todo el país.

“Me dieron un tremendo respaldo y es lógico que mi compromiso va a ser mucho mayor. Estoy agradecido enormemente de la confianza y creo que también hay un voto de reconocimiento”, comenta el edil a La Estrella.

-Ese respaldo obedece también a la continuidad de su proyecto en Mejillones.

Sí. Nosotros tuvimos un slogan que fue “Sigamos Levantando Mejillones”, con más de hechos que palabras. Acá estamos en una obra tras de otra, en licitaciones, varios espacios simultáneamente en construcción. Se entiende que acá hay gestión. Hoy estamos comprometidos y tenemos un tremendo equipo con el que estamos haciendo muchas cosas.

Tenemos el mayor desafío de terminar muchas obras que iniciamos y empezar a asumir procesos nuevos como el cambio de educación al SLEP (Servicios Locales de Educación Pública que reemplazarán a las corporaciones municipi-



MARCELINO SUMARÁ 32 AÑOS DE GESTIÓN MUNICIPAL.

66,8%

fue la abultada victoria de Marcelino Carvajal en Mejillones, una de las más altas del país.

8

periodos acumula Marcelino Carvajal al mando del municipio Mejilloninos.

pales de educación), prepararnos para el proceso sin dramas, queriendo que para los trabajadores del DAEM (departamentos de administración de educación municipal) sean los mínimos despidos. Entonces, tenemos que prepararnos para ese cambio de timón que viene para la administración pública y especialmente en educación.

-En cuanto a la comuna en sí ¿Cuáles serán las iniciativas prioritarias?

Una de las prioridades que tenemos es el plan regulador para ordenar el territorio en diferentes sectores, especialmente en el Barrio Industrial. El mundo está hablando del hidrógeno verde, queremos tratar que el plan regulador permita que esta actividad se desarrolle.

Somos la comuna y la región del país que tiene las mejores bondades para el hidrógeno verde. Lo ve el mundo desde afuera. Se pueden desarrollar pro-

yectos portuarios, de hidrógeno y energías limpias.

Mejillones tiene un desarrollo industrial. El único llamado que le hago a los empresarios que se preocupen un poco de privilegiar la mano de obra local, que el mejillonino sienta que ellos son parte del desarrollo. Queremos que el desarrollo de la ciudad sea sustentable en el tiempo.

-También es importante, dentro de las bondades potenciar a Mejillones como polo turístico.

Tenemos un plan de desarrollo turístico donde tenemos bondades como la presencia de ballenas en la bahía, hay una península para hacer caminatas, paisajes hermosos. Por eso que para comenzar a potenciar algo se requiere ordenamiento y con profesionales en el tema de paseos, museos y playas, lo estamos haciendo de la mejor manera. 🌞